

# VS 全学年🔥 球技大会

10月27日(金)に、全校対抗の球技大会が行われました。今年から、オンラインオセロが増えて、スポーツが苦手な人でも楽しめるようになりました。

チームで協力し、より仲が深まり、今までよりクラスの雰囲気良くなったと感じます。勝ち負け関係なくみんなで楽しみ、良い思い出になりました。

オンラインオセロ●○



ビーチボールバレー🏐



卓球🏓



ドッジボール🏈



## サッカー



## バスケットボール



### <大会結果>

種目	優勝	次勝
ビーチボールバレー 男子	32H A	33H
ビーチボールバレー 女子	31H B	22H A
バスケットボール 男子	21H A	13H
バスケットボール 女子	33H	11H
卓球	22H	31H
サッカー	32H A	21H A
ドッジボール	23H	33H B
オセロ	21H	12H

### <生徒感想>

- ・優勝を目指して仲間と協力し、より仲が深まりとてもいい経験になった。
- ・応援も全力でできて楽しかった。
- ・楽しく競技や応援ができたのでよかった。
- ・先輩方と本気でやりあうことで絆が深まった気がする。
- ・他学年とも交流できて良かった。